+ Manlio Fabio en Nogales, fiesta del PRI

NOGALES, Son. - Una verdadera fiesta priísta es la que se vivió el pasado 24 de noviembre en esta frontera con la presencia de Manlio Fabio Beltrones Rivera quien vino al homenaje de Don Abraham Zaied Dabdoub, el hierosolimitano alcalde de Nogales.

Por el evento de Don Abraham se vieron a todos los cuadros priístas, los de barrio, los amigos de la administración, secretarias, sindicalizados, hasta el propio exgobernador Beltrones, con la presencia de Murillo, el Ronco de la Ladrillera; además del respetable Bulmaro Pacheco Moreno, oriundo también de Villa Juárez.

Es evidente que era un cuadro protocolario y las alabanzas a Don Abraham fueron muchas. La gran militancia priísta del bethlemita es incuestionable. Fue un hombre duro, pero de gran lealtad. Amigo o enemigo, lo era de frente.

Ahora Zaied Dabdoub acudió con mucha militancia, porque es un hombre que ahora en su vejez rehúye a las cámaras y micrófonos, lo que dejó muy claro en su discurso, que no duró más de dos minutos, para agradecer a todos los presentes y a sus colaboradores.

Beltrones Rivera se negó a responder sobre sus aspiraciones. "Ya dije todo lo que se tenía que decir", respondió secamente mientras se seguía divirtiendo con todos los que se quisieron tomar la foto con él.

Pero en su discurso, Manlio recordó tantas historias sobre Don Abraham, quien se reía alegremente de las ocurrencias del exgobernador de Sonora. Como cuando le dijo que hiciera milagros para hacer que caminara Don Mario Morúa Johnson.

Manlio reconoció el discurso de Miguel Ángel Murillo, el Ronco de la Ladrillera, de allá de Cajeme, cerca de Providencia.

Escrito por Sergio García Garrido Lunes 27 de Noviembre de 2023 21:39

Igualmente, Beltrones reconoció los dichos, siempre valiosos, de Bulmaro Pacheco Moren, a quien le manifestó su gran estima... E inmediatamente recordé que Bulmaro, el huatabampense, estuvo exiliado durante todo el sexenio de Beltrones...

Sólo me reí para mis adentros, y rememoré la frase del indio Cajeme, José María Leyva: Antes como antes, ahora como ahora.

Y es que en su tiempo Bulmaro tenía mucha popularidad por el Sur de Sonora y le hacía sombra a Beltrones... Por lo que mejor lo mandaron de cónsul a cualquier lugar de Estados Unidos.

Lo que sí es que fue una gran fiesta. Al acabar el evento, Don Abraham se hizo ojo de hormiga, mientras que Beltrones se dio lija tomándose fotos. El Ronco y Bulmaro anduvieron por su lado, como siempre.

La presencia de Manuel Zambrano no deja de mostrar que era una de esas reuniones de verdaderos hombres, cuyas lealtades permanecen intactas al paso de los años. Como los viejos robles que no los mueve el huracán.

Igualmente andaba mi amigo Tito López Mazón, la Chuyita Cruz, Miguel Ángel González Tapia, Jorge Freig, la regidora Yarely Pérez, y muchos personajes más.

Hay que observar que apenas en cuanto se logró llenar el salón. Es decir, alguien falló en la convocatoria. No se vieron aquellos años de invencible PRI, lo que habla también de que tiempos traen tiempos. Es muy tempranero decir que hay un tricolor fuerte, ya que es un partido realmente en agonía, en sala de RCP.

La lista de asistentes es larga. Queda constancia de que Manlio se dedicó a sembrar amigos por todos lados, con ese don humanista, pero con la sabiduría de que lo que siembras cosechas. Y la cosecha de amigos y amigas de Beltrones es grande en esta

INTRAVAGARIO

Escrito por Sergio García Garrido Lunes 27 de Noviembre de 2023 21:39

frontera y en todo Sonora. El reconocimiento por el evento es para Adalberto Rubio, presidente del PRI, y quien quiere ser candidato a la Alcaldía... A ver si esto lo ayuda en esa intención.

RICARDO BOURS

Hasta Ricardo Bours Castelo fue claro al manifestar que Beltrones podría ser un buen candidato para Sonora, en un audio que estuvo circulando esta semana. "Es un líder", dijo, ante el rumor de que el oriundo de Villa Juárez quiere ser candidato al Senado.

Inusualmente Don Ricardo, como le dicen ya algunos de sus cercanos, fue inusualmente duro conta Ernesto Gándara Camou, a quien comparó con Manlio y dijo que El Borrego era un "lidereado". Rudeza innecesaria. Prácticamente ninguneó a su amigo, aunque me parece que ya son ex amigos. TIEMPOS TRAEN TIEMPOS.